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会          議          録 

会議の名称 令和２年度第２回和泉市地域密着型サービス運営委員会 

開催日時 令和３年３月４日（木） １４時３０分から１４時４５分まで 

開催場所 和泉市コミュニティセンター１階中集会室 

出席者 

・委員 

 村橋会長･佐藤副会長･上嶋委員・大谷委員･末下委員・友田委員・花

谷委員･門林委員・浅井委員･高橋委員・平田委員 

・事務局 

 堂ノ上福祉部長･藤波高齢介護室長･井上介護保険担当課長･秦

総括主幹・荒木総括主査・藤本主事 

会議の議題 

１報告事項 

① 地域密着型施設運営等の状況について 

② 地域密着型施設整備の進捗状況について 

２ その他 

会議の要旨 報告事項①②の説明を行った。 

会議録の 

作成方法 

□全文記録 

■要点記録 

記録内容の 

確認方法 

■会議の議長の確認を得ている 

□出席した構成員全員の確認を得ている 

□その他（                                                ） 

その他の必要 

事項（会議の 

公開･非公開、 

傍聴人数等） 

会議公開 

傍聴者０名 

 

 

審  議  内  容  （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 
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司 会 

 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

委 員 

 

会 長 

 

 

事務局等 

開会、資料確認 

会議成立の報告 

 

それでは、本日の次第に沿って進めてまいります。報告①について事務局より説

明願います。 

 

報告事項①「地域密着型施設運営等の状況」を説明。 

 

ありがとうございました。それでは、皆様から質問がございましたらお願いいた

します。 

 

地域密着型特別養護老人ホームサニーヴィラの利用者が２７人、待機者１３人と

なっています。地域密着型の場合の定員は２９人ですが、２７人となっているのは

なぜでしょうか。職員が不足して２７人しか受け入れらないなどの理由でしょう

か。 

 

例えば、入居者が病院に入院されているなどの理由が考えられます。 

 

その他、よろしいでしょうか。 

それでは、報告事項②について事務局から説明お願いします。 

 

報告事項②「地域密着型施設整備の進捗状況について」を説明 

 

ありがとうございました。それでは、皆様から質問がございましたらお願いいた

します。 

 

質問等なし 

 

よろしいでしょうか。 

次に、その他として何かありますでしょうか。 

 

なし 

 

閉会 

 


